

# 西

# 西郷富士

～学び 愛し 翔る 西郷小～



パソコン・  
スマホ等で  
ご覧いただ  
けます

## 西郷小学校3つの誓い!!

- ・ しっかり勉強します
- ・ 友だちと仲良くします
- ・ 明るくあいさつをします

～この3つの誓いを基に学校・家庭・地域で子供達を育てていきましょう。～

### 明日から夏休み！1学期間ご協力ありがとうございました！！

本日、1学期の終業式を終えることができました。1学期は71日間（1年生は67日間）ありました。とても充実した1学期でした。しかし、今年度になっても新型コロナウイルス感染症対策を引き続き行わなければならない状況でした。ご家庭では、毎日の検温等の健康観察、本当にありがとうございました。また、学校への連絡等をいただいたおかげで早め早めの対応を行うことができました。本当に感謝申し上げます。そして、例年になく早い梅雨明けで猛暑続き。子供達の熱中症が心配される毎日でした。学校では朝からエアコンをフル稼働させないといけないような室温となり、そういう中でも感染症対策として換気を欠かさず行っていました。子供達が楽しみにしている昼休みですが、熱中症指数が危険領域になり、外遊びを中止することもありました。何よりも子供達の健康安全を最優先しながら新型コロナウイルス感染症対策・熱中症対策という2つの対策を行いながらの1学期でした。

子供達は、毎日、スキルタイム、授業と集中して学ぶ姿をよく見かけました。西郷小独自で行っている「算数チャレンジ」の成果も見え始め、子供達が積極的に授業に参加し、考えを発言、黒板の前で自分の考えを発表、たくさん問題にチャレンジする姿をよく見るようになりました。着実に力が付いていると思います。

夏休みは、普段できないことにチャレンジできるチャンスがいっぱいあります。健康安全に気を付けながら、規則正しい毎日を送って、思い出いっぱいの夏休みにしてほしいと願っています。

### みんな成長しました！水泳大会！！

各学年1学期の水泳の授業の成果を発表する機会として水泳大会を行いました。6月から水泳を始めましたが、その時から比べるとみんなそれぞれ成長することができました。水に顔をつけられるようになった子供達、潜れるようになった子供達、上手く浮くことができるようになった子供達、バタ足を上手くできるようになった子供達、息継ぎを上手くできるようになった子供達。この水泳の授業を通して上達しました。水泳大会にもたくさんの方が参観に来ていただきました。いつもありがとうございます。



### 家庭科でもありがとうございます！

#### おむすびチームさん！！

おむすびチームさんには、いつもスキルタイムの計算の丸付けでお世話になっています。今回は5年生の家庭科の裁縫の授業に来てくださいました。困っている子供達にやさしく声を掛け、たくさん支援をしていただきました。

本当に感謝です。今後ともよろしく  
お願い致します。



### 個人懇談

よろしく申し上げます！！

今月の25日から個人懇談が始まります。各担任から連絡が来ていると思いますが、1学期を振り返り、子供達が2学期に更なる成長をして楽しく学校生活を送ることができるよう懇談を行いたいと思います。お忙しい中ですが、どうかご協力よろしく  
お願い致します。